

Tennis de table. Un stage de perfectionnement réussi

Publié le 13 mars 2018



Les seize stagiaires ont profité, pendant deux jours, d'un stage de perfectionnement, notamment animé par Laurent Keraudren, le président du club de tennis de table (accroupi, à droite).

Durant les vacances scolaires, en fin de semaine dernière, le club Presqu'île de Crozon Tennis de table a proposé aux jeunes un stage de perfectionnement dans cette discipline.

Seize jeunes ont répondu présent à la proposition de stage de perfectionnement en tennis de table. Ils ont été encadrés par Laurent Kéraudren et deux autres membres du club, qui ont pu veiller au bon déroulement de la formation et leur prodiguer de précieux conseils. Au programme : technique, travail physique, sport collectif durant la pause méridienne et jeux pour clôturer la journée. « Les jeunes pongistes ont manifesté beaucoup d'engouement et de plaisir. C'est pourquoi le club propose ce genre de stage à chaque période de vacances scolaires », soulignent les responsables.

Des défaites enregistrées

Au niveau des résultats sportifs comptant pour la quatrième journée de la phase retour, la D4 s'est inclinée le week-end dernier 9 à 5 face à Douarnenez et la D3 a perdu 10 à 4 à Plonévez-Porzay. Quant à la D1, et malgré le soutien sans faille d'un public de connaisseurs, elle n'a pas réussi à s'imposer et a concédé une victoire sur le fil 6 à 8, à domicile, face à Châteaulin.